

Medienmitteilung

Oliver Kopp ist neues Verwaltungsratsmitglied der Spital Uster AG

Uster, 10.07.2023 – Anlässlich der ersten Generalversammlung der Spital Uster AG wurde Oliver Kopp, ehemaliger Chief Financial Officer des Spitals Limmattal, zum neuen Verwaltungsratsmitglied gewählt. Er übernimmt das Amt von Stefan Gubler, der nach 21 Jahren als Mitglied des Verwaltungsrats abgetreten ist.

Neu ergänzt Oliver Kopp den siebenköpfigen Verwaltungsrat der Spital Uster AG. Er wurde an der ersten Generalversammlung der Spital Uster AG vom 7. Juni 2023 gewählt. Oliver Kopp bringt langjährige und vertiefte Expertise als Chief Financial Officer (CFO) mit. Er blickt zurück auf grosse Erfolge im Aufbau und der Führung eines modernen Finanzmanagements mit umfassender Konzern- und KMU-Erfahrung – von börsenkotierten Firmen bis hin zu privatgehaltenen Familienunternehmen. Zuletzt war er während neun Jahren als CFO und Spitalleitungsmitglied des Spitals Limmattal in Schlieren tätig.

Dr. med. Sacha Geier, MBA, Verwaltungsratspräsidentin der Spital Uster AG, zeigt sich über den Neuzugang erfreut: «Mit Oliver Kopp dürfen wir ein neues Verwaltungsratsmitglied in unserer Runde begrüßen, das über grosses Expertenwissen bei finanzstrategischen Fragestellungen verfügt. Gerade in der aktuellen anspruchsvollen finanziellen Situation des Spitals wird Oliver Kopp durch seine Funktionen, nicht zuletzt auch im Spital Limmattal, eine wichtige Rolle im Verwaltungsrat zukommen.» Ziel sei es, gemeinsam mit der Geschäftsleitung eine nachhaltige und dem Gesundheitsmarkt entsprechende Strategie zu entwickeln und das Spital Uster für die Herausforderungen der Zukunft zu wappnen. Sacha Geier dankt Stefan Gubler für sein enormes Engagement in den vergangenen 21 Jahren und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft. Er hat das Spital Uster mit seinem Wissen begleitet und mitgeprägt.

Bild zVg

Oliver Kopp, neues Verwaltungsratsmitglied Spital Uster

Über das Spital Uster

Das Spital Uster ist das vernetzte, leistungsfähige Schwerpunktspital des Zürcher Oberlandes und des Oberen Glattales, auf das jährlich gegen 75'000 Patientinnen und Patienten vertrauen. Mit einem gut ausgebildeten und Hand in Hand arbeitenden Team aus Ärztinnen und Ärzten, Therapeutinnen und Therapeuten sowie Pflegefachpersonen stellt das Spital Uster die medizinische Versorgung der Region rund um die Uhr sicher. Das Spital Uster steht für die integrierte Versorgung, sodass Patientinnen und Patienten die notwendige Grundversorgung wohnortnah, persönlich und kompetent aus einer Hand erhalten. Für den stationären Aufenthalt stehen 150 Betten zur Verfügung. Jedes Jahr erblicken gegen 800 Säuglinge das Licht der Welt. Mit 1'250 Mitarbeitenden ist das Spital der grösste Arbeitgeber der Stadt Uster, der drittgrössten Stadt des Kantons Zürich. Das Spital wurde 1883 gegründet und ist seit dem 1. Januar 2023 eine gemeinnützige Aktiengesellschaft.

Für Rückfragen:

Martine Frei, Leiterin Marketing & Kommunikation, Tel. 044 911 22 64, kommunikation@spitaluster.ch